



Protokoll der Gesellschafterversammlung der Innovative Energie für Pullach GmbH (IEP GmbH) vom 6. Februar 2015

Am heutigen Tag, dem 06.02.2015 fand am Sitz der Gesellschaft, Johann-Bader-Str. 21, 82049 Pullach eine Gesellschafterversammlung statt. Anwesend waren Bürgermeisterin Susanna Tausendfreund als Vertreterin der Gemeinde Pullach im Isartal als alleinige Gesellschafterin und Helmut Mangold als Geschäftsführer der Gesellschaft.

Als einziger Tagesordnungspunkt wurde das Stromkonzessionsverfahren IEP GmbH-Bayernwerk-Gemeinde Pullach besprochen.

Die Gesellschafterin hat beschlossen, der Geschäftsführung entsprechend des Beschlusses des Gemeinderats vom 3. Februar 2015 die nachfolgende Weisung zu erteilen. Diese wurde dem Geschäftsführer direkt im Anschluss an den Beschluss als Weisung wie unten aufgeführt erteilt:

Gesellschafterweisung

Am 3. Februar 2015 gab der Gemeinderat in nicht öffentlicher Sitzung nach Abwägung aller Verfahrensvarianten der Bürgermeisterin als Vertreterin der Gesellschafterin den Auftrag, dass die Geschäftsführung der IEP GmbH gegen die Bayernwerk AG im Zusammenhang mit dem Stromnetzkonzessionsverfahren eine Leistungsklage auf Herausgabe des Netzes erheben soll.

„Als Vertreterin der Gesellschaft weise ich die Geschäftsführung hiermit an, eine Leistungsklage gegen Bayernwerk AG auf Herausgabe des Stromnetzes anzustrengen. Die Gesellschafterin ist in diesem Verfahren bereit, die Gesellschaft als Streithelferin zu unterstützen. Die dazu benötigten Finanzmittel werden von der Gesellschafterin pro rata temporis nach Wahl der Gesellschafterin als Darlehen zu banküblichen Konditionen oder als Einzahlung in die Rücklagen der Gesellschaft bereitgestellt. Die Geschäftsführung hat in regelmäßigen Abständen bzw. nach Verfahrensfortschritten die Gesellschafterin zum Stand des Verfahrens zu unterrichten.“

Pullach i. Isartal, den 06.02.2015

Susanna Tausendfreund
Erste Bürgermeisterin